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Protokoll der öffentlichen Fachschaftsratssitzung 

vom 15.01.2018 
 

X: Anwesend           E: Fehlt entschuldigt        S: Später dazugekommen 

Leonard 
 E 

Meret 
X  

Judith 
X 

Teresa 
X 

Darius 
 E 

Berner Rösler Lange Steinrücke Steegborn 

Jakob 
X  

Lisa-
Marie  E 

Anna 
 X 

Marvin 
 X 

Kiara 
 X 

Böhm Froherz Leithäuser Nöller Stein 

Erik 
X 

Lisa 
Korbin 

E 
Dario 

 X 
Simon 

 X 
Ben 

 X 
Kaaz Levedag Schürhoff Matthes 

Niklas 
 E 

Johannes 
X 

Konstantin 
 X 

Robin 
 E 

Leona 
 X 

Emming Gerwers Maas Siepker Wiegleb 

Ulrike 
 E 

Jonas 
 X 

Pascal 
X 

Jan-Philipp 
 X 

Caya 
X  

Emonds Keuler Remy Langekamp Zernicke 

Gäste:  

Protokoll: Marvin Moderation: Jakob  

Zeitraum: 15:45 bis  17:15 Ort: 
IC 03/312, Ruhr-

Universität Bochum 
 

Fachschaftsrat Umwelttechnik und Ressourcenmanagement 
Ruhr-Universität Bochum 

Universitätsstraße 150 
44801 Bochum 

IC 03/163 
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TOP 1 Eröffnung und Feststellung der Tagesordnung 

 - 

TOP 2 Feststellung der Anwesenheit 

- Siehe oben 

TOP 3 Beschluss über die letzten Protokolle 

 - 

TOP 4 Finanzierungsbeschlüsse 

 - 

TOP 5 Liste offener Punkte letzte Fachschaftsratssitzung 

 - 

TOP 6 Berichte aus den Gremien und Arbeitskreisen 

FSVK 

Sachmittel: bisher 1000 € bis 05.02.2018 je Fachschaft, Restgeld aus Reisekosten (60000€) 

Vorschlag: 

Sachmitteltopf: 750€ über das ganze Jahr pro Fachschaft ( insg.: 34500€) 

Reisekostentopf: 61.000 verbleiben (32.000 abgerufen letztes Jahr) 

Ideen:  

- Restgeld aus beiden Töpfen für Sommerfest investieren 
- Mehr Exkursionen (Brauereibesichtigung) 
- Liste zu Reisekosten (was ist eine Reise?) 

Abstimmung: Soll es einen Sachmitteltopf geben?  Ja 

Ideen, wie das Geld anderweitig verwendet werden soll, wird auf der FS-Fahrt  besprochen. 

Ulrike informieren, damit Sie das in der FSVK-Sitzung besprechen kann. 

QVK MB 

Kurzes Projekt ( eine Woche) für Studienanfänger:  

-Firmenvorschläge werden noch gesammelt 

QVK BI 

Außerordentliche Sitzung: Thema: Finanzierung der Skripte: 48000€ statt 30000€  

Bauingenieure haben eine Erhebung der Skripte erstellt worauf sich die Kosten nur noch auf 
15.000€ belaufen. 

Lehrstühle sollen vorher angeschrieben werden, wie hoch die Kosten ca. sein werden, und 
wieviele Skripte in Planung sind. 

Vorschlag war vorher einen Moodle Kurs zu erstellen wo sich Studierende für die Skripte 
eintragen sollen damit nicht zu viele gedruckt werden 

Thema für FS-Fahrt 

Kleingruppen-Übung Mechanik  nicht aus Programmmitteln (HSP III) 



 

|Seite 3 von 4 
 

Sachmittelliste bis zum 30.01. bis zur nächsten QVK-Sitzung. Wird auf Fachschaftsfahrt 
erstellt. Vor dem Termin mit BI besprechen. 

Top 7 Sonstiges 

Studienberatung 

Herr Grünewald war nach der letzten Sitzung da. Es gibt auf jeden Fall eine Studienberatung. 
Zwei Möglichkeiten: 

a) 6-Jahres Stelle, Habilitationsstelle bei Herr Grünewald am Lehrstuhl. 
b) Dauerstelle, Herr Grote hat signalisiert, dass Bereitschaft und Gelder zur Verfügung 

stehen. Nachteil  „teilen“ und Person mit Unternehmens-Erfahrungen 
unrealistisch, unbefristet, MB-Dekanat 

Wir haben jedoch kein Recht auf Mitentscheidung bei der Benennung der Person.  

Herr Grünewald und andere Professoren (wird noch geklärt) stehen auch für Fragen 
bezüglich des Masterverlaufs zur Verfügung. 

Die ausgewählte Person soll dann in dem Glasraum sitzen, in dem aktuell auch die 
Sprechstunden von Frau Nytus und Frau Kentgens stattfinden. 

Stelle dient auch als Ansprechpartner für Events wie Girls-Day und Tag der offenen Tür und 
soll mit dem Studienbeirat UTRM eng zusammen arbeiten. 

Abstimmung:  Mehrheit für 6-Jahres Stelle. 

Stellungname? Email wird an Herr Grünewald geschrieben (Judith) und ggf. auf der 
Fachschaftsfahrt verfasst. 

 

Technical English 

Finale Entscheidung es wird nicht als Projektarbeit anerkannt. Judith hat morgen (16.01.) 
einen Termin mit Frau Schmidt und klärt noch ab, wie es auf der rechtlichen Seite aussieht 
(Modulhandbuch). Kann noch etwas an der Entscheidung geändert werden? Mittwoch im 
Studienbeirat. 

FS-Fahrt 

Ca. die Hälfte fährt mit der Bahn und die Hälfte mit Autos (Jonas, Konny, Kiara, Leona  
Ankunft ca. 15 Uhr. Gemeinsame Abfahrt um 15:21 Uhr am HBF Bochum 

Kochteam wird noch geklärt. 

Pfand bis Donnerstag wegbringen: Konny und Erik 

Themen für die Fahrt: 

- Finanzen: Meret, Anna, Ulrike, Darius 
- Tutorium: Caya, Leo, Robin, Erik 
- AK-Info: (Meret), Johannes, Jonas 
- BI: Skriptfinanzierung, Finanzmittelliste: Leona  

 

Brauerei 
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Unklarheiten, 46 Karten da, 14 „fehlen“.   Marius fragen und Geld nachzählen. Marius hat 
die noch Karten zu Hause. Wird mit Marius geklärt. 

Karten werden am Vortag der Besichtigung (falls noch vorhanden) auch für Externe 
freigegeben.  

 

Kassen 

Generell Kassensituation überprüfen!!!  

 

Top 8 Liste offener Punkte 

 

Nächste Sitzung: Auf der Fachschaftsfahrt (19.-21.01) 


